



INSTITUTO
MOVILIZADOR
DE **F**ONDOS
COOPERATIVOS
COOPERATIVA LIMITADA

Comunicado de Prensa

A un año de la desaparición de Jorge Julio López

RESULTA INDISPENSABLE PONER FIN A LA IMPUNIDAD

Se cumple un año desde la desaparición de Jorge Julio López. Doce meses consecutivos sin que la sociedad argentina sepa sobre su paradero, a pesar del reclamo por la aparición con vida y el castigo a los culpables.

Todavía no se conocen los nombres ni los rostros de sus captores. No sabemos qué le han hecho. No está, desapareció. Y el tiempo transcurre inexorablemente multiplicando el dolor de sus familiares y la incertidumbre de la ciudadanía.

Las investigaciones han resultado infructuosas hasta el momento. Sin embargo, hay certezas categóricas. No hay dudas que se lo llevaron los enemigos de la democracia. Es obra de los que secuestraron, torturaron y asesinaron durante la dictadura genocida y aún están libres. Son los que todavía gozan de la impunidad, porque sus crímenes no fueron castigados con todo el rigor de la ley.

A Tito, como le dicen sus parientes y amigos, lo desaparecieron los que pretenden impedir que continúen los juicios contra los represores como Miguel Echecolatz o Cristian Von Wernich. Y pudieron hacerlo porque el Estado no tomó los recaudos para protegerlo en su condición de testigo clave.

Hay quienes pretenden echar un manto de olvido sobre el pasado sangriento de los años de plomo. Invocan la reconciliación sin memoria y sin justicia. Son los mismos que instigaron el golpe cívico militar de 1976 y defienden los intereses del privilegio. Son los grandes impunes, los que usufructuaron con el perverso modelo neoliberal a costa del sufrimiento de nuestro pueblo.

A un año de la desaparición de Jorge Julio López exigimos el esclarecimiento pleno de los hechos. Reclamamos la más enérgica acción de las autoridades nacionales para llegar hasta las últimas consecuencias. Urge poner fin a la impunidad y erradicar definitivamente todos los vestigios de un aparato represivo que permanece en las sombras.

Sólo se puede construir una democracia plena con el respeto integral de los derechos humanos, con memoria, verdad y justicia.

Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos
Buenos Aires, 17 de septiembre de 2007.